

# Marché du travail

## Situation en avril

A fin avril, 104'391 personnes étaient inscrites au chômage en Suisse, soit 5'109 de moins que le mois précédent. Le taux de chômage a diminué, passant de 2,4% en mars 2022 à 2,3% pendant le mois sous revue. Le chômage a diminué de 46'888 personnes (-31,0%) par rapport au mois correspondant de l'année précédente.

Le chômage des jeunes (de 15 à 24 ans) a diminué de 671 personnes (-7,3%), passant à 8'534. Par rapport au même mois de l'année précédente, il a diminué de 5'570 personnes (-39,5%).

Le nombre des chômeurs de 50-64 ans a diminué de 1'418 personnes (-4,1%) pour s'établir à 32'887 personnes. Par rapport au même mois de l'année précédente, cela correspond à une diminution de 11'486 personnes (-25,9%).

En février 2022, les réductions de l'horaire de travail ont touché 49'579 personnes, soit 4'156 de moins (-7,7%) que le mois précédent. Le nombre d'entreprises ayant eu recours à de telles mesures a diminué de 636 unités



(-8,8%), passant à 6'569, celui des heures de travail perdues de 461'656 unités (-16,5%), pour s'établir à 2'328'007 heures. L'année précédente à la même époque, le chômage partiel avait sévi dans 51'622 entreprises, touchant 413'451 personnes et entraînant

la perte de 30'206'844 heures de travail. Selon les données provisoires fournies par les caisses de chômage, 1'965 personnes ont épuisé leurs droits aux prestations de l'assurance-chômage dans le courant du mois de février 2022. ◉